

Presseinformation

12. Informationsforum KreditServicing: Branchenvertreter diskutieren das Kreditgeschäft von heute und morgen

Höchste Teilnehmerzahl in zwölf Jahren. Podiumsdiskussion zur Zukunft der Wohnbaufinanzierung komplettierte das Vortragsprogramm.

Mannheim, 06.11.2013 – Großer Andrang auf dem 12. Informationsforum KreditServicing der Hypotheken Management GmbH: Rund 130 Teilnehmer aus der Kreditbranche nahmen an der hochkarätig besetzten Veranstaltung am 5.11.2013 in Frankfurt am Main teil. Zusätzlich zum Vortragsprogramm wurde zum ersten Mal auch eine Podiumsdiskussion geboten: **Dr. Peter Hau Eisen** von der Allianz Lebensversicherungs-AG, **Sascha Hübner**, KSC Kredit-Service-Center GmbH, **Jörg Hurrelbrink**, Postbank AG/BHW, und **Klaus Ott** von der KPMG AG diskutierten aktuelle Trends und Marktentwicklungen in der Wohnbaufinanzierung aus ihren branchenspezifischen Blickwinkeln.

Referenten beleuchten Kreditgeschäft heute und morgen

Den Anfang setzte **Dr. Matthias Metz**, Vorstandsvorsitzender der Bausparkasse Schwäbisch Hall AG. Er fragte „Droht Deutschland eine Immobilienblase?“ und nahm dabei aktuelle Entwicklungen auf dem Wohnimmobilienmarkt in den Fokus. **Dietrich Voigtländer**, Vorstandsvorsitzender der Portigon AG, skizzierte unter dem Stichwort „Portfolio Servicing“ eine strategische Sicht auf das Zukunftskonzept Outsourcing. **Dr. Peter Hau Eisen** von der Allianz Lebensversicherungs-AG erläuterte praktische Gestaltungsmöglichkeiten auf der Basis eines modularen Kreditprozesses. **Jörg Hurrelbrink**, Leiter Wertermittlungen bei der Postbank AG/BHW, nahm in seinem Vortrag insbesondere die Auswirkungen der regulatorischen Initiativen in den Blick und erörterte die Frage, ob Baufinanzierung sich unter diesen Prämissen überhaupt noch lohne. Zum Abschluss wagte **Dr. Tobias Just** von der IREBS Immobilienakademie einen Blick in die Zukunft und prognostizierte, wie die demographischen Trends sich für die Immobilienunternehmen und -finanzierer auswirken werden.

Netzwerken, informieren, diskutieren

„Das Informationsforum war erneut ein voller Erfolg. Das große Interesse an unserer Veranstaltung bestätigt, wie wichtig für die Branchenvertreter der persönliche Gedanken- und Informationsaustausch ist. Wir freuen uns, mit dem Informationsforum eine anerkannte Plattform für den Erfahrungsaustausch zwischen Kreditexperten bieten zu können“, so Dr. Manfred Beinhauer, Sprecher der Geschäftsführung der Hypotheken Management GmbH. „Die Beiträge der Referenten boten umfassende Einblicke zu aktuellen Fragestellungen rund um das Kreditgeschäft. Dazu trug auch die Podiumsdiskussion bei, ein weiteres Highlight des Tages.“

Moderiert wurde das Informationsforum KreditServicing von Prof. Dr. Jürgen Moormann, Professor für Bankbetriebslehre an der Frankfurt School of Finance & Management gGmbH und Leiter des dort ansässigen ProcessLab.

Wenn Sie an den Vortragsunterlagen oder Bildmaterial interessiert sind, wenden Sie sich bitte an:

Hypotheken Management GmbH
Monika Weiland
Janderstraße 7-8
D-68199 Mannheim
Telefon: +49 621 87557-126
Fax: +49 621 87557-111
Monika.Weiland@hypotheken-management.com

Informationen zur Hypotheken Management GmbH

Die Hypotheken Management GmbH wurde 1999 als innovatives Produktionsinstitut für die Kredit- und Darlehensbearbeitung gegründet. Zu ihren Mandanten zählen Geschäfts- und Hypothekenbanken, Sparkassen, Bausparkassen, Versicherungen sowie weitere Finanzdienstleister. Hypotheken Management ist der größte Anbieter von Kredit-Processing-Services auf dem Drittmarkt im deutschsprachigen Raum. Das Leistungsspektrum der Hypotheken Management erstreckt sich im Kreditumfeld auf die Gesamtheit der Neugeschäfts- und Bestandsprozesse bis hin zur Intensivbetreuung und Kreditabwicklung. Dies erfolgt entweder auf Basis der HM IT-Infrastruktur oder durch die Übertragung der gesamten oder eines Teils der Kreditbearbeitung in ein Service-Center unter Nutzung der vorhandenen IT-Infrastruktur des Mandanten. Zusätzlich zu ihrer Dienstleistungsfunktion im Processing-Umfeld stellt Hypotheken Management ihre praxiserprobte und spezialisierte Kredit-IT-Infrastruktur als Application Service Provider zur Verfügung. Das ergänzende Geschäftsfeld „Personalbeistellung“, über das Personal rund um die Kreditbearbeitung an Dritte überlassen wird, ist seit dem Geschäftsjahr 2009 in der MoRe Mobile Ressourcen GmbH, Mannheim, (MoRe) einer 100%igen Tochtergesellschaft, angesiedelt.

Impressionen „12. Informationsforum KreditServicing 2013“



Impressionen „12. Informationsforum KreditServicing 2013“



Impressionen „12. Informationsforum KreditServicing 2013“

